

佐呂間町弘報

町はう賞条例に基く初の功労者の

表彰式盛大に舉行される

菊花薫る而も勤労感謝の日
十一月二十三日午前十時より本日褒賞条例に基く初のこうろう者表彰式が佐呂間町議事堂において挙行されたが参列者は町議会議員、自治会長、教育委員等約百余名式てんに参列多年にわたり地方自治の発展と住民の福祉の向上に盡された者又は孝子節婦として力のかぎりをなされた者等次の二十九名がその光栄に浴し感激全町にみなぎり午後三時盛會裡に終りました。

自治こう労者

吉川 久太郎

佐呂間町長

式 辞
佐呂間町長 船木長一郎

菊花薫る今日の佳き日町内

有志各位多数の御臨席をいただき本町褒賞条例による初の功労者を御招き申し上げ茲に表彰式典を挙行致しより以来四十年今や人口一万余を算え行政諸機関は整

するところであります

海道二級町村制を実施せらるれ村名を佐呂間と改称して

ますことは私の最も欣快と

顧みれば大正四年十一月北

海道二級町村制を実施せら

るに至りました。

この間は

為諮詢委員会に於いて慎重審議の上、二十八名を決定申上げた次第であります。自治功労者の方々についても申すまでもなく本町百年の繁栄のために私利私慾を離れ食事を忘れて通信交通網の整備拡充町有財産の獲得消防組織の確立等校舉に違のない御功労者に対し心より敬意を払うものであります。

産業功労者の方におきましては本町産業の先覚者としてあらゆる辛苦に打ち勝ち現在の殿脈の途を開き或は同一職場にありて誠心誠意業務の隆昌發展にいゝかの陰日向なく盡された方々であり、社会教育功労者の方々には多年本町教育界にあつてつきぬ熱情と高邁なる識見を以つて文化の貢げんに役立つ人材の養成に盡綏せられたのであります。厚く感謝致します。

孝子節婦の方々として今回六名の表彰該當者を得られましたことは戦前には幾多の美談善行も少なくなかつたのであります。が終戦後のこん乱期を通じ道義地に墜ちたりと嘆かわしめて居りましたときこゝに私達が望んで止まない努力精進忍苦耐乏の健気なる方々を見出しえましたことは誠に心の温まる思いであり世道人心

の奮起を促す好個の事例であります。今や終戦十年の才月をけみとし再建日本の復興も目覚しく再び独立国家として平和且て自由国家群の一員として国际社会に復帰し日本国民の真価を世界に問うべき重

典が挙行されましてお祝いの言葉を申し上げますことは私の最も喜びとする処でござり感慨無量のものがありります。

隨所に見られたのであります。した。以来十年人心も漸く落ちつきを取り戻し独立國家として立直りつつあるとは云え、今日尚人心は輕兆浮薄の如きに流れ自らの生活に追はれて他を顧みる暇なく甚しきに至つては他人をおとします。

お祝いの詞

てらす一条の光明として、
ども婦人の何よりの道
内でありますと共に、私は
ものこの上もない誇りと存
づよく感謝の念を禁じ得ない
せん。今後共益々婦人のよ
き能力と愛の大さきを身に

佐呂間町繁栄のため文字通り骨碎心仇かられた方々ばかりであることを拝聴し深い感銘を受け会員を代表し謹んで感謝を申し上げます。

お祝いの詞

佐呂間婦人協議会

土田富貴江

の佳き日、多年の御心

御祝の言葉

佐藤

諭

典が挙行されましてお祝の言葉を申し上げますことは私の最も喜びとする処であります。本町は大正三年に佐呂間村として発足以来正に四十有余年に垂々としていますが更に遠く常呂村戸良役場時代の明治廿六年ごろにも既に本町に移住された方々もありまして、爾来邑暗きうつそうたる山林を切開いて開墾に従事し道なき處に道路を造り橋を架け、又学校を建て孤々嘗々として開拓に努力せられ或いは、教育者として永年に亘り本町住民の子弟教育に盡瘁せらるれ遂に今日の理想郷佐呂間町に發展の基礎をつくられたかたがたでありまして私共は、これ等先輩元老の偉業を受け継ぎ本町の自治行政に参画している者と致しまして心から本日表彰を受けるかたがたに対し深甚なる感謝の意を捧ぐものであります。

一億一心必勝を期したかつての戦争も空しく敗戦の現実となつて終戦となり希望を失つた当時、国民の気持は、所謂忘然自失なす処をして反目し同胞相食む悲劇は知らず脱状態でありまして、生活は極度に困窮し、思想は動搖し劣使は至る処

本町は大正三年に佐呂間村として発足以来正に四十有余年に垂々としていますが更に遠く常呂村戸良役場時代の明治廿六年ごろにも既に本町に移住された方々もありまして、爾来邑暗きうつそうたる山林を切開いて開墾に従事し道なき處に道路を造り橋を架け、又学校を建て孤々嘗々として開拓に努力せられ或いは、教育者として永年に亘り本町住民の子弟教育に盡瘁せらるれ遂に今日の理想郷佐呂間町に發展の基礎をつくられたかたがたがたでありまして私共は、これ等先輩元老の偉業を受け継ぎ本町の自治行政に参画している者と致しまして心から本日表彰を受けるかたがたに対し深甚なる感謝の意を捧ぐものであります。

一億一心必勝を期したかつての戦争も空しく敗戦の現実となつて終戦となり希望を失つた当時、国民の気持は、所謂忘然自失なす処をして反目し同胞相食む悲劇は知らず脱状態でありまして、生活は極度に困窮し、思想は動搖し劣使は至る処

本町は大正三年に佐呂間村として発足以来正に四十有余年に垂々としていますが更に遠く常呂村戸良役場時代の明治廿六年ごろにも既に本町に移住された方々もありまして、爾来邑暗きうつそうたる山林を切開いて開墾に従事し道なき處に道路を造り橋を架け、又学校を建て孤々嘗々として開拓に努力せられ或いは、教育者として永年に亘り本町住民の子弟教育に盡瘁せらるれ遂に今日の理想郷佐呂間町に發展の基礎をつくられたかたがたがたでありまして私共は、これ等先輩元老の偉業を受け継ぎ本町の自治行政に参画している者と致しまして心から本日表彰を受けるかたがたに対し深甚なる感謝の意を捧ぐものであります。

以上簡單粗率でありました

お祝いの詞
佐呂間婦人協議会長　土田富貴江

清淨の感入深い白一色の
今日の佳き日、多年の御労
と御努力が報いられ表彰
の栄を授われました皆々撃
に町婦人会々員を代表致し
まして一言お祝の詞をのべ
させて戴きます。

今日佐呂間町として長足の
発展を致しました陰に長年任
社会教育に、自治行政に新規
開拓のためつくされた
かたがた、又御主人亡き後
御両親亡き後一家の柱とな
つて家業に専念なさいまし
た方がたの御苦労御こう績
は私どもの測り知れぬもの
がある事と存じます。

殊に一家の支柱を失い子女
弟妹を抱えてかん難忍苦の
道を折れず倒れず吾子のた
め弟妹のために精進なさい
ました節婦、孝子のかたが
たには、この間どんなにか
辛い事、淋しい事、悲しみ
の事の多かつたこととお察
し致します。こうした中に
あつて撃まず初一念を通して
歩んでこられました愛の
お姿は近頃とかく忘れ勝ち
になりました婦道の暗夜を

てらす一条の光明として、
ども婦人の何よりの道道
内でありますと共に、私は
ものこの上もない誇りと上
づよく感謝の念を禁じ得ません。
今後共益々婦人のよ
せん。底力と愛の大きさを身に
もつてお示し下さる様お願
い致します終りに望みま
て益々御健康に注意下さい
まして町发展のためにお
くし下さい様お願ひい
て拙いお説いの詞にかえさ
せて戴きます。

佐呂間町繁栄のため文字通り粉骨碎心仇かられた方々ばかりであることを御聴し深い感銘を受け会員を代表し謹んで感謝を申し上げます。更に本日御元気な姿に接し心から御祝申し上げます。この機に当り私達は皆様方の尊い数多の業績をしのび佐呂間町に生をうけた者として、又皆様方の後継者たる青年として新たに反省を致すものであります。終戦後のこんらん期からなかなか抜けきれず一口に申し上げれば自由といふことを誤つて解釈し軽薄に流れ自制心を忘れ、義務と責任の觀念が絶念ながら日々にすたれつゝあつたと云つたのがつい最近までの青年の姿であつたのであります。ただし恥かしいばかりであります。然し月日の流れとともに私達も日本の前途は多難であり青年の使命こそ愈々大きいことを自覺し一進一退はせずとも一致団結し農村は農村青年の市街は市街地域青年の夫々の立場にあつて理想の新らしい日本の建設に進みつゝあります。皆様方から見れば運々として進まぬ反対する様に本当ににはがゆく然もたより氣のないものゝ様に思はれるであります。（せうが、ムカシ青年が真

